

17 mar 2009 -22:00

Déclarations du Pape Benoît XVI sur le préservatif: Charles Michel proteste

Déclarations du Pape Benoît XVI sur le préservatif: Charles Michel proteste

Déclarations du Pape Benoît XVI sur le préservatif: Charles Michel proteste

Déclarations du Pape Benoît XVI sur le préservatif: Charles Michel proteste contre ces discours irresponsables Bruxelles, le 17 mars 2009 En marge de sa visite au Cameroun entamée ce mardi 17 mars, Benoît XVI a déclaré que « la distribution de préservatifs n'est pas une solution pour lutter contre l'épidémie de sida » qui sévit dans le monde. « Au contraire (leur) utilisation aggrave le problème. » Charles Michel est scandalisé par ces déclarations. Ce sont des propos irresponsables qui mettent en péril les efforts massifs fournis par ceux qui luttent contre ce fléau. Le préservatif demeure en l'état un moyen déterminant de prévention contre la diffusion de cette maladie. De tels discours mettent les populations vulnérables en danger. En conséquence, Charles Michel proteste avec force contre la répétition de ce type de déclarations.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)